

Pour la quatrième édition, la Prunellerie des Arts et la mairie de Luisant présentent, salle André Malraux (108 av. Maurice Maunoury 28600 Luisant) du 20 au 30 octobre 2022, le travail d'une trentaine de sculpteurs désireux de partager leurs univers et leurs techniques multiples. Démonstrations sur place, échanges avec les artistes présents, visites guidées "dans le noir" éclairée par le public lui-même (11h,14h,16 h), lectures poétiques ou gospel...Une expérience artistique à ne pas manquer !

L'exposition présente les œuvres d'une trentaine de sculpteurs pour la plupart euréliens qui travaillent sur des matériaux différents: bois, pierre, argile, métal, récupération, papier... Le public est invité à échanger avec les artistes présents dont certains proposent des démonstrations sur place . La découverte de l'exposition se fait en pleine lumière mais aussi "dans le noir", lors de visites guidées où les visiteurs , portable ou lampe de poche en main, éclairent eux-mêmes les œuvres exposées. Lectures poétiques ou gospel proposées les mercredi et le Week-end (programme sur le site de la mairie de Luisant)

David Caris